

Ein Kanon muss nicht immer gesungen werden

Es kann auch ein Literatur-Kanon sein, so wie er Mitte Oktober in der Buchhandlung transfer in Hörde vorgestellt wurde. 19 Buchhändlerinnen und Buchhändler aus ganz Deutschland hatten ihre Kunden nach ihrem Lieblingsbuch gefragt. Die rund 2000 befragten Leser wurden so zu Rezensoren. Hinter jeder Rezension (Buchbesprechung) erkennt man die Begeisterung für Bücher und Literatur sowie die Lust aufs Lesen. So kamen auch hier in Dortmund 100 Menschen im Alter von 10 bis 89 Jahren - Kunden, Freunde

und transfer-Verbundene - zusammen, um den „Dortmunder Kanon der Literatur“ zu verfassen, der von Birgit Lange-Grieving und Jochen Grieving anschließend herausgegeben wurde. Insgesamt sind 19 Bände innerhalb Deutschlands entstanden - ein Stück großartiger Literatur über Literatur.

→ Die Auflage ist auf 800 Exemplare limitiert und kann in der Buchhandlung transfer An der Schlanken Mathilde 344263 Dortmund für 14,90 Euro erworben werden.



Jochen Grieving (hinten rechts) und einige der Schreiber